

La calligraphie est jolie

La calligraphie est une écriture faite à la plume et c'est une très belle écriture. C'est l'art de bien former les caractères d'écriture.

Avec une plume, on fait des traits fins et épais. Nous avons aimé cette écriture bien soignée et bien écrite. On s'est entraîné à faire de belles lettres gothiques sur une feuille de brouillon. On a écrit le mot »livre »sur le marque-page.

Léonie a trouvé un peu difficile d'écrire avec une plume.

Thérèse a bien aimé cet art.

Marissa a aimé écrire à la plume.

On s'en est mis sur les doigts



Léonie ,Marissa et Thérèse.

